



# La Seguridad Social destina 21.000 millones a ERTE y autónomos

REDACCIÓN Madrid

La Seguridad Social dedicará, desde que estalló la pandemia y hasta el próximo 30 de septiembre, 21.000 millones de euros en medidas de protección a empresas y trabajadores, según explicó ayer el secretario de Estado de Seguridad Social, Israel Arroyo. Du-

rante su intervención ante la comisión de Trabajo en el Senado, Arroyo especificó que esta cuantía no incluye las prestaciones que perciben los asalariados en un expediente de regulación temporal de empleo (ERTE) –ya que las abona el Servicio Público Estatal de Empleo–, ni los aplazamientos o moratorias.

No obstante, apuntó que el pago de prestaciones a trabajadores en un ERTE alcanzó los 13.000 millones de euros hasta mayo y está previsto que ascienda a “15.000 o 16.000 millones” hasta septiembre próximo.

Si sólo se tienen en cuenta los desembolsos de la Seguridad Social, el sistema ha destinado 7.814 millones, por exoneraciones en las cotizaciones sociales de los trabajadores y 2.869 millones de autónomos, más 7.838 millones en prestaciones para trabajadores por cuenta propia y 2.443 millones en prestaciones por incapacidad temporal vinculada a la covid.

Arroyo adelantó además que a mediados de este mes de junio

## SALARIO MÍNIMO

### Sánchez: “Hay que crear empleo”

Ante el debate sobre el salario mínimo del 2021, Pedro Sánchez se aferró ayer a los mismos argumentos utilizados a principios de año para congelarlo en 950 euros: “Lo importante, lo relevante es la creación de empleo y consolidar la recuperación”. En todo caso, remarcó que su Gobierno es el que más ha subido el SMI.

quedan 471.894 trabajadores en un ERTE. Según la Seguridad Social más de 4,2 millones las personas que han estado protegidas por un expediente temporal a lo largo de la pandemia. Para el secretario de Estado, los ERTE son un mecanismo que ha permitido contener la destrucción de empleo, evitando que el daño en el mercado se prolongara más allá de lo estrictamente imprescindible.

Arroyo indicó que recientemente España ha superado el nivel de empleo previo a la crisis de la covid, aunque “nos falta por recuperar el crecimiento que no hemos tenido en este año y medio, lo que habría crecido el empleo sin pandemia”.